

Repudia Asamblea Constituyente de Venezuela injerencia del parlamento europeo



Caracas, 12 sep (RHC) La Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela condenó intentos del Parlamento Europeo de aplicar sanciones contra el país sudamericano.

Afirmó la presidenta de la Constituyente, Delcy Rodríguez, que la actitud del órgano legislativo europeo es el resultado de la gira internacional de representantes de la ultraderechista Mesa de la Unidad Democrática para pedir más agresiones contra el pueblo y gobierno venezolanos.

La excanciller destacó que la tentativa de aplicar las medidas punitivas fracasó, pues solo tres por ciento de 700 parlamentarios votó a favor de la propuesta.

El presidente Nicolás Maduro manifestó su aprobación a la iniciativa de República Dominicana y del exjefe del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero, para reiniciar el diálogo entre la oposición y el gobierno de Venezuela.

En transmisión radial y televisiva, el mandatario informó que enviará mañana una comisión gubernamental a República

Dominicana, que estará encabezada por el dirigente socialista Jorge Rodríguez.

También saludó la disposición de la derecha nacional de incorporarse a esa vía del diálogo en pos de garantizar la tranquilidad de los venezolanos.

Con anterioridad, leyó un comunicado firmado por el secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), António Guterres, en el cual se expresa el total respaldo de la entidad internacional a la propuesta de República Dominicana y del exjefe del gobierno español.

En el texto, la organización internacional celebró iniciativas como estas 'para demostrar el compromiso de los políticos venezolanos con vista a abordar los desafíos del país a través de la mediación'.

Por otra parte, el presidente venezolano afirmó que la Revolución Bolivariana debe asumir la construcción de un mundo pluripolar y multicéntrico con el objetivo de defender la soberanía nacional y rechazar la hegemonía imperial contra los pueblos del mundo.

Asimismo, destacó que las propuestas económicas presentadas recientemente ante la Asamblea Nacional Constituyente tienen su base en el Plan de la Patria y las políticas sociales legadas por el comandante Hugo Chávez.

Al respecto, anunció que la semana próxima se comenzará a dictar las resoluciones para los precios máximos de venta al público sobre productos de primera necesidad para los venezolanos.

Subrayó, asimismo, la necesidad de un mecanismo que “impacte al resto de la economía y acabe con el caos capitalista y neoliberal que han impuesto los especuladores y los denominados bachaqueros”.

El jefe de Estado instó al poder comunal, a las organizaciones sociales, al poder popular, a luchar por ganar esa batalla. “Sin el pueblo será imposible avanzar”, aseveró.

Maduro convocó también a los jóvenes a sumarse a las labores productivas por ser los principales protagonistas del desarrollo futuro de la nación sudamericana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141201-repudia-asamblea-constituyente-de-venezuela-injerencia-del-parlamento-europeo>



Radio Habana Cuba